
Pièces 3 Pièces

Superficie 58 m²

Référence 84040230

Prix 725 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Dans le quartier hautement prisé de la Californie, au sein d'une résidence sécurisée

avec  une  piscine,  nous  présentons  ce  superbe  appartement  de  3  pièces  d'une

surface  de  60m2,  offrant  une  vue  panoramique  sur  la  mer  et  le  massif  de

l'Estérel.L'appartement  est  composé  d'une  entrée  qui  mène  à  un  spacieux

séjour-cuisine  entièrement  équipé,  deux  chambres,  chacune  avec  sa  salle  de

douche,  un  cellier  attenant  à  la  cuisine  et  deux  toilettes.Grâce  à  son  orientation

Sud/Ouest,  vous  pourrez  profiter  d'une  vue  imprenable  sur  la  mer  et  la  ville  de

Cannes depuis la terrasse d'environ 30m2.Un garage fermé ...

In the highly coveted neighborhood of California,  within a secure residence with a

pool,  we  present  this  superb  3-room  apartment  spanning  60m2,  offering  a

panoramic view of the sea and the Esterel mountains.The apartment comprises an

entrance  leading  to  a  spacious  fully  equipped  living-kitchen  area,  two  bedrooms,

each  with  its  own  shower  room,  a  pantry  adjacent  to  the  kitchen,  and  two

toilets.Thanks  to  its  South/West  orientation,  you  can  enjoy  a  breathtaking  view of

the  sea  and  the  city  of  Cannes  from  the  approximately  30m2  terrace.A  closed

garage and a cellar complete this property.Ideal as ...

CONSULTANTS IMMOBILIER 

5 bd de la République  - 06400 CANNES
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